

	<b>News Title :</b> Ini Alasan Pemerintah Ingin Ekspor Sawit Lewat Bursa Berjangka	
	<b>Media Name :</b> idxchannel.com	<b>Journalist :</b> Dian Kusumo
	<b>Publish Date :</b> 02 March 2023	<b>Tonality :</b> Positive
	<b>News Page :</b>	<b>News Value :</b> 1,500,000
	<b>Resources :</b> Didid Noordiatmoko (Kepala Bappebti)	<b>Ads Value :</b> 500,000
	<b>Section/Rubrication :</b> Economics	<b>Topic :</b> Aturan Izin Ekspor CPO

### Ini Alasan Pemerintah Ingin Ekspor Sawit Lewat Bursa Berjangka

*Dian Kusumo* 02/03/2023 12:14 WIB

Indonesia, sebagai pengalapar minyak sawit terbesar di dunia, berencana untuk memajukan ekspor minyak sawit melalui bursa berjangka.



Indonesia ingin Ekspor Minyak Sawit Melalui Bursa Berjangka. (Foto: MNC Media)

**IDXCChannel** - Indonesia, sebagai pengalapar minyak sawit terbesar di dunia, berencana untuk memajukan ekspor minyak sawit melalui bursa berjangka.

Hal tersebut dilakukan untuk menciptakan harga patokan negara itu sendiri, kepala regulator berjangka komoditasnya mengatakan pada hari Kamis.

#### Baca Juga:

**Ambisi Erick Thohir Jadikan Palm Co Raksasa, Kalahkan Perusahaan Sawit Singapura**

Pihak berwaning sedang mengembangkan rencana perdagangan minyak sawit mentah yang akan diluncurkan pada Juni, kata Didid Noordiatmoko, kepala regulator, BAPPEBTI.

"Strategi besarnya adalah bagaimana memajukan ekspor CPO dilakukan melalui bursa berjangka," katanya kepada forum industri di Kansai melalui Channel News Asia, Kamis (2/3/2023).

#### Baca Juga:

**Meritsu RI Desak Bini Eropa Hapus Kebijakan Diskriminatif terhadap Sawit**

Sebagian besar ekspor minyak sawit Indonesia saat ini melibatkan penjualan langsung dengan pembeli tanpa melalui bursa, sedangkan lelang yang diadakan oleh perusahaan perdagangan negara KPB Nusantara hanya menawarkan fisik minyak sawit dan bukan kontrak berjangka.

Rincian kebijakan itu masih dibahas, kata Didid, menambahkan bahwa penemuan harga diharapkan dalam satu atau dua bulan setelah ekspor mulai berdagang melalui bursa.

#### Baca Juga:

**Jurus PIPN V Dorong Peremajaan Sawit Rakyat di Riau**

[KCH]